

Einige in Wien einkehrende Bothen.

Der Bothe von **Berchtoldsdorf**, unweit Mödling, kehrt ein im Matschaker-Hof; er nimmt zugleich die Packete nach Aggersdorf und Liesing auf.

Der Bothe von **Mödling** kehrt am neuen Markt beym Schwan ein. Er fährt täglich zwischen 2 und 3 Uhr dahin zurück. Er bestellt auch die Packete nach Brühl und den umliegenden Orten.

Der Bothe von **Baden** kehrt in der Kärnthnerstraße im Gasthause beym Erzherzog Carl ein, wo auch die Badner Wagen stehen.

Der Bothe von **Guntramsdorf** kehrt im Matschaker-Hof ein; er nimmt auch die Packete nach den Orten auf, die auf dem Wege liegen.

Der Bothe von **Schwechat** kommt täglich in die Kattun-Niederlage in der oberen Bäckerstraße, wo die Packete und Briefe abzugeben sind.

Der Bothe von **Waidhofen** kehrt am hohen Markt bey der heiligen Dreyfaltigkeit ein.

Der Bothe von **Wels** eben daselbst.

Der Bothe von **Yps** zu Mariahülz beym Eidl.

Der von **Neulembach** zu Mariahülz beym Kreuz.

Das Bothenweib von **Korneuburg** kommt alle Dienstag und Freytag, und ist in dem Seidengewölbe bey der silbernen Taube am Bauernmarkt Nr. 589 anzutreffen.

Die Bothinn von **Mistelbach** in der Leopoldstadt auf der Taborstraße, dem Widder gegenüber, Nr. 170 beym Schlafrockschneider.

Magdalena Schrems, Bothinn von **Wolkersdorf**, kommt Montags und Donnerstags, und ist auf der Brandstadt beym schwarzen Adler anzutreffen.

Der Bothe von **Znaim** kehrt in der Leopoldstadt beym goldenen Lamm ein.

Die Bothinn von **Preßburg**, auf dem hohen Markt im Moser'schen Hause Nr. 445.